

Einladung zum Reisebericht von Dr. Scheib



Hilfe für Waisenkinder in Honduras

Dr. Christian Scheib und die Assistenzärztin Dr. Lisa Holschuh waren im März 2017 im nph Kinderdorf in Honduras, um dort Waisenkinder mit Augenerkrankungen zu behandeln. Erfahren Sie in einem Vortrag, was die Mediziner bei ihrem Einsatz im Kinderdorf erlebt haben und lassen Sie sich mit eindrucksvollen Bildern und Filmen in das Land mitnehmen. Ein Mitarbeiter von nph Deutschland informiert Sie im Anschluss über die Arbeit von nph vor Ort.

Donnerstag, 22. Juni 2017, 18.00 Uhr
im Diakonissenkrankenhaus (Veranstaltungssaal)

Freitag, 23. Juni 2017, 18.00 Uhr
in den St. Vincentius-Kliniken (Seminarraum bei Cafeteria, UG)

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

